

## **Semaine de la Santé Mentale en Wallonie : CRéSaM organisé une journée d'étude « L'altérité comme ressource » le 7/10/2025**

Dans le cadre de la **Semaine de la Santé Mentale en Wallonie**, le **Centre de Référence en Santé Mentale (CRéSaM)** organise [une journée d'étude L'altérité comme ressources](#) le **mardi 7 octobre** à la Maison rurale « Espace Jijé » à Fosses-la-Ville.

Aujourd'hui, les personnes migrantes sont présentées comme une figure majeure de l'altérité. Au point d'en oublier que celle-ci est au cœur de toute rencontre. Ce contexte est l'occasion d'explorer les défis qui traversent nos pratiques d'accompagnement, dans une société en pleine mutation. Comment, dans nos pratiques, dépasser le choc culturel et les incompréhensions pour en faire une expérience porteuse de sens, et sagement métissée ? Comment, grâce aux ressources en présence, ouvrir des espaces créateurs soutenant pour nos dispositifs psycho-médico-sociaux ? Autant de questions que nous allons déplier tout au long de la journée, à travers une pièce de théâtre, une table ronde et des conférences.

### **En pratique :**

- **Le mardi 7 octobre** de 9h à 16h
- Maison rurale "Espace Jijé"(Espace Winson) 22, rue Donat Masson 5070 Fosses-la-Ville
- Inscriptions via le [formulaire en ligne](#). La date limite pour vous inscrire est le 30/09.
- Le paiement du P.A.F (50 euros) validera votre inscription.
- [Programme de la journée](#)
- Découvrez le [programme de la Semaine Santé Mentale](#) en Wallonie.

CRÉSAM Asbl

Semaine  
de la  
Santé Mentale



Dans le cadre de la  
Semaine de la Santé Mentale  
en Wallonie

Journée d'étude

## L'altérité comme ressource

Mardi 7 octobre 2025  
Maison rurale "Espace Jijé"  
à Fosses-la-Ville

Aujourd'hui, les personnes migrantes sont présentées comme une figure majeure de l'altérité. Au point d'en oublier que celle-ci est au cœur de toute rencontre. Ce contexte est l'occasion d'explorer les défis qui traversent nos pratiques d'accompagnement, dans une société en pleine mutation. Comment, dans nos pratiques, dépasser le choc culturel et les incompréhensions pour en faire une expérience porteuse de sens, et sagement métissée ? Comment, grâce aux ressources en présence, ouvrir des espaces créateurs soutenant pour nos dispositifs psycho-médico-sociaux ?

Autant de questions que nous allons déplier tout au long de la journée, à travers une pièce de théâtre, une table ronde et des conférences.

Public-cible. Cette journée d'étude souhaite soutenir la réflexivité des travailleuses et travailleurs du secteur psycho-médico-social.

